



## ～CDP(キャリアデザインプログラム)①を終えて～

6月14日(水)の5～7時間目に、全学年(約400名)を対象に系統・分野別のガイダンスを実施しました。生徒それぞれが希望する3つの系統・分野で話を聞きました。実施後の生徒アンケートでは「**自分の進路意識を高め、視野を広げるための参考になりましたか**」の質問に**約97%**が「**大変参考になった**」「**参考になった**」と回答しました。これをきっかけに、自分の進路目標・進路実現に向けて行動してもらいたいと思います。実施後の感想を一部ですが紹介します。

No.	系統・分野	担当校	No.	系統・分野	担当校
1	食物・栄養学 看護・保健学	島根県立大学	12	芸術学	奈良芸術短期大学
2	体育学	広島文化学園大学 広島文化学園短期大学	13	教育学	広島文化学園大学 広島文化学園短期大学
3	経済学	広島経済大学	14	法学	島根大学
4	心理学	安田女子大学	15	看護	出雲医療看護専門学校
5	日本文学	比治山大学【オンライン】 比治山大学短期大学部	16	美容	広島県理容美容専門学校
6	外国語学	安田女子大学【オンライン】	17	リハビリ	島根リハビリテーション学院
7	農学	山口大学【オンライン】	18	調理・製菓	松江栄養調理製菓専門学校
8	社会福祉学	広島文教大学	19	動物	広島アニマルケア専門学校
9	幼児教育・ 保育学(大学)	比治山大学 比治山大学短期大学部	20	幼児教育 保育学(短大)	大阪健康福祉短期大学
10	理学	島根大学	21	就職	ライセンスアカデミー
11	薬学	広島国際大学	22	公務員	専門学校坪内総合ビジネスカレッジ

## <1年生より>

- 自分の興味ある分野だけでなく、あまり考えたことがなかった分野の話も聞くことで**他の分野にも関心を持つことができた**。
- 将来の夢である看護師のことや大学はどのようなことを学ぶのかということについて知ることができました。実際に、文理選択はどのように決めればよいのか質問してみて、どちらを選ぶかではなく**自分がどんな看護師を目指しているのかが大事**ということを知って学ぶことができました。とてもいい機会になりました。
- 理学療法に興味があつてその部分を詳しく知ることができたことにプラスして看護師や理容師や美容師についてのことも知ることができたので、**考え方の視野が広がった**。色々な大学のことを聞いてとてもいい機会になりました。他にも興味をもった仕事などもあったので、自分の色々な可能性を広げるためにも、**普段からの授業や勉強などの学習面を頑張りたい**と思いました。
- 実際に大学の授業内容についても教えてもらって、**大学で学ぶことはより専門性が深まって面白そう**だと思いました。
- 私はまだ将来の夢や進路が全然決まっていないのでこの講義で**どんな仕事があるのか、大学ではどのようなことを学ぶのか**を知れました。また、将来についてしっかり考える良い機会になったので良かったです。

理学分野 →



← 看護分野



## <2年生より>

- 自分は将来の夢は決まっていたけど、どの大学に行けばいいのかわからなくて今回で視野を少しでも広げることができたと思う。また、**やってみないと興味は湧くこともあった**ので、これから自分の進路についてしっかり考えていこうと思います。
- 今まで知らなかった学部や学科について知り、**選択の幅が増えたし、入試までの勉強において大切なこと**などを知ることができた。また、自分から大学や進路について考える機会になった。
- 自分で進路について情報収集をしていると、どうしても情報が偏りがちになってしまうので、**自分では収集できていなかった内容を知れるいい機会**でした。まだまだ将来について決まっていないうちの方が多いので、今回聞いたことも参考にしながら決めていきたいと思います。
- こういう機会があると進路を考えるのに実感が増えるし**調べるきっかけにもなる**のでとても良かった。今日聞いた事なども詳しく調べて進路について考えていきたい。
- 職業の特色や学校の選び方などを学び、今後どのようにになりたいのかを考えることができたのでよかったです。また、**実際に身体を動かしたり機器を使って測ったりなど、体験もできて良かった**です。
- 来年の入試でどうしたらいいかを知ることが出来て、自分に合った入試方法を早く見つけて今から勉強したり保健体育についていっぱい知っておきたいと思った。**まだ先のことと思わずに今から勉強や成績のことを考えて努力しよう**と思えた。



← 就職コース

## <3年生より>

- もう進学先はほぼ決まっていますが、今回の講座を受けて**進路に対するモチベーションが上がった**気がしました。志望校に向けて頑張りたいです。
- 自分の進路に合った分野の講座を聞いて、**進路への思いが強まりました**。進学希望先も決まっているけど、**自分の進路について見直す機会**になりました。
- 自分の進路の第1希望の学校の説明を聞いて、**更にこの学校に行きたい**という気持ちが高まった。でも一方で、色々な学校の話聞いて、色々な学校のオープンキャンパスへ行ってから最後に**本当に行きたい学校を選択しないといけない**なと思いました。
- リハビリと看護、栄養は少し話を聞いたことがあったけど心理学は全く聞いたことがなくて、初めて知ったこともたくさんあったので**視野が広がりました**。もっと詳しく調べてみたいです。
- 私の希望している工学部はなかったため一番工学部に近いと思う理学部に行きましたが、**理学部と工学部の関係を知ることができ、工学部のある大学を選んでいく中で参考になることが多かった**ので、意味ある時間を過ごせたなと思いました。
- 私の進学したい大学や学部のお話を聞くことはできなかったが、看護や栄養、リハビリなど医療に関する学部、仕事について話を聞いて、「**大学進学が最終目標じゃなく、その先、自分がどういうことをしたいかが重要だ**」、「入学してみないと分からないかもしれないが、**自分に合う学校を見つけることが大切だ**」など、進路決定にすぐためになることを教えて貰えました。今回お話を聞いて、入試方法や大学について**どういう魅力があって私は本当にそこに行きたいのか**を考えるきっかけになりました。
- 今まで興味のなかった職について知ることができて、こういう人たちもいるんだなと考えるきっかけになりました。今までは、「近いから大学はここがいいや」と思っていたけど、それぞれの学校の特徴を聞いてみると、**興味が増え、特色をしっかり調べることで入学したあとも満足できるような大学**を見つけていきたいと思います。

どの系統・分野でも**日頃の学習が大事である**という話があったようですね。



7月は全学年で模試が予定されています。期末試験の見直しなどを通して、模試に向けて準備していこう。夏はすぐそこ！